



Weitere Helferkreis-Fahrzeuge nach Ternopil unterwegs

Beitrag

18-Tonnen-Hilfe aus Prien für Erzdiözese in Ternopil/Ukraine unterwegs – 2. Fahrzeug mit Pfarrer Höschler aus Bruckmühl ebenfalls unterwegs – Prien/Bruckmühl/Ukraine (hö) – Ein voll beladener 18-Tonner-LKW der Söchtenauer Firma TONWERK von Mathias Hof mit Mathias Haarpaintner aus Söchtenau am Steuer und mit Andreas Pettinger als 2. Fahrer verließ das Priener Feuerwehrhaus voll gefüllt mit Hilfsgütern für die Erzdiözese im westukrainischen Ternopil. Zusammengestellt hatte die Spenderwaren der Chiemgauer Helferkreis für Ternopil mit tätkräftiger Unterstützung der Priener Gemeinde, der Feuerwehr Prien und weiteren Freiwilligen. Nach dem Verladen zogen die Helferkreis-Vorsitzenden Kathi Schmid aus Höhenmoos und Fritz Tischner aus Rohrdorf gemeinsam wie folgt Bilanz: „Die Hilfsbereitschaft auch in finanzieller Form war und ist überwältigend. Damit haben wir nicht gerechnet, deswegen ist es uns möglich, die Aktion fortzuführen und bereits eine weitere LKW-Ladung für nächste Woche zusammenzustellen“. Traudi Steiner, deren Mann Jakob bereits eine erste Hilfslieferung zur ukrainischen Grenze brachte, kümmerte sich um die notwendigen Zoll-Formalitäten und Dokumente für den Grenzübertritt am polnisch-ukrainischen Übergang Korczowa. Sie fand bei der Zollabfertigung in Reischenhart und bei der dortigen Zoll-Agentur Tamas große Unterstützung beim Ausfüllen und bei der Erstellung der nötigen Dokumente. Bei diesem nunmehr auf dem Weg befindlichen Transport konnten mitgegeben werden: 10 Paletten von Adelholzener Wasser und sonstige Getränke, eine Palette Berchtesgadener Milch, 5 Paletten Lebensmittel, 4 Paletten Hygiene-Artikel, 2 Paletten Bekleidung, 4 Paletten Schlafsäcke und Decken, 2 Paletten Medikamente und Verbandsmaterial sowie Geh-Hilfen, Rollatoren und weitere hilfreiche Gegenstände.

Helferkreis-Vorsitzende Kathi Schmid wies noch darauf hin, dass der Helferkreis mit seinen Informationen und Spenden-Formularen neuerdings über eine eigene Internetseite www.helferkreis-ternopil.de erreichbar ist. Diese Seite richtete die Firma TechDivison GmbH aus Kolbermoor kostenlos zugunsten des Helferkreises und der Ukraine-Hilfe ein.

Ein zweites Fahrzeug machte sich ein wenig später auf den Weg

Ein 2. Fahrzeug mit **Pfarrer Harald Höschler aus Bruckmühl, Klaus Demmel vom Helferkreis und Sascha Ludwig als Presse-Begleiter von RO24** machte sich kurz nach 9 Uhr heute (Mittwoch)

vollbepackt auf den Weg, um zusammen mit dem großen Transport die polnisch-ukrainische Grenze am Übergang Korczowa zu überqueren, um die Hilfsgüter umzuladen.

Fotos: Helferkreis Ukraine-Hilfe – Eindrücke vom Verladen des ersten LKW in Prien und von der Delegation mit dem Fahrzeug der Marktgemeinde Bruckmühl (von links: Sascha Ludwig, Pfarrer Harald Höschler und Klaus Demmel vom Helferkreis).

Weitere Informationen: www.helferkreis-ternopil.de





Jubiläumskonzert 1100 Jahre Prutting

BLASORCHESTER DER MÜNCHNER PHILHARMONIKER

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bruckmühl
2. München-Oberbayern
3. Rohrdorf
4. Rosenheim
5. Ternopil
6. Ukraine